

野添コミセンふれあいバス旅行

令和元年11月23日(土)8:30～17:30 大阪方面

《出発》

野添連合自治会恒例の野添コミセンふれあいバス旅行が11月23日(土)に実施されました。絶好の行楽日和となつて朝早くから(一番の人は8時頃)野添コミュニティセンターに集合してきました。集合時間の8時25分には40名の参加者全員が揃いました。8時30分に早速出発です。今回は大阪市池田にあるカップヌードルミュージアムへ行きました。



《カップヌードルミュージアム》

カップヌードルミュージアムでは、カップヌードルを作りました。表面に油性のマジックでスケッチをしたり色塗りをしたりして、好きなスープを選び、具材を5つ選び、蓋をして密閉し最後にビニール包装をします。20周年記念で具材を1つ余分に選べてラッキーでした。自分だけのカップヌードルを皆さん楽しそうに作っていました。チキンラーメンを試作した工場を見学したり、日清食品の今までの製品の歴史を学びました。帰りに安藤百福さんの銅像の前で記念写真を撮りました。



《がんこ宝塚苑》

立派なお庭のある料亭風のお店でつゆ豚しゃぶ付の特別やわらぎ弁当を食べました。最後にデザートの豆腐プリンとコーヒーをいただきました。おなかいっぱいになりました。中にはビールをたのんで上機嫌の方もおられました。



《めんたいパーク》

めんたいパークでは、明太子の試食をしたり、工場を見学したり、土産を買ったり、ゆっくりとした時間を過ごしました。



《キリンビール工場》

キリンビール工場では、キリン一番搾りができる様子を、順を追って教えてもらいました。麦芽の作り方や麦汁の甘い香りと味を確かめたりしました。また缶を詰める機械を見たり、箱詰め機械を見たり、とても楽しい工場見学になりました。



最後においしいビールの試飲をしました。3種類の飲み比べをしました。つまみも少しあってとてもおいしかったです。

今回は、食にまつわる名所巡りのようにいろいろな食品ができるまでの工夫や努力がよく分かりました。毎日あたり前に食べて当たり前で生きていますが、年齢を重ねるにつれ、食の大切さを感じるようになりました。それといろいろな方と接する中で本当にお互いに助け合って生きていくことの重要性を理解しました。今年は多数の申込みがあり、抽選で人数を制限しました。残念ながら行けなかった人には申し訳ないなあと思いました。また来年もよろしくお願いします。